上本部学園



学校だより 第 23号

百折不撓

令和4年9月 22日

文責:校長 玉城史江



「United by Emotion」 (感動で私たちは一つになる)



2021年に行われた東京オリンピック・パラリンピック競技大会のモットーが、上記の「United by Emotion」でした。日本語にすると「感動で、私たちは一つになる」という意味だそうです。無観客で行われた東京オリンピック・パラリンピックでしたが、画面の向こうから多くの感動が届けられました。

さて、24日土曜日に迫った第49回国頭地区陸上競技大会。きっとそこでも多くの感動の場面が繰り広げられることでしょう。しかし残念ながら、今年は応援団の参加はなしとなりました。本来なら、夏休みも暑い中、練習に取り組み、大会に向けて頑張った選手団と応援団とが一つになって、感動を分かち合えたいところですが・・・・・・

そこで生徒会では、大会に向けて頑張っている 選手団を激励しようと、選手紹介の動画を作成し紹 介。

また小学部 | 年生から6年生までの各学級から 応援メッセージも届けられ、選手団を激励!

これからはじまる大会に向け、選手団と応援団が ひとつになりました。









